



白藤プロジェクトが

「食と地域の『絆』づくり」優良事例に選定されました！

12月1日に内閣総理大臣官邸にて選定授与式が行われます



○ 「食と地域の『絆』づくり」とは ○

国民の「いのち」を支える基礎として、「食」を生み出す農林水産業と、その舞台となる農山漁村の活力を再生するため、地域内外の結びつきによる創意工夫にあふれた地域活性の取り組みを、先駆的優良事例として選定し、全国に発信・奨励するものです。

【農林水産省HPより】 <http://www.maff.go.jp/j/press/nousin/kouryu/101126.html>

白藤プロジェクトは東京家政大学生と新潟県の農業者・加工業者をはじめ多くの人の参加・協力で成立しています。学生の生き生きとした姿に触れ合うことで触発され、新たな風が巻き起こっています。

食育の道を目指す学生とともに白藤プロジェクトは、更に進化して参ります。今後とも皆様のご支援・ご鞭撻を、何卒、よろしくお願い申し上げますとともに、取り急ぎ選定のご報告をさせていただきます。



【問い合わせ先：(有)エコ・ライス新潟 豊永有(トヨカ`ユ)】

TEL 0258-66-0446 FAX 0258-66-0447

<http://www.rice-shirafuji.com> e-mail [eco-net@nekonet.ne.jp](mailto:eco-net@nekonet.ne.jp)

白藤HPに学生の手作りブログも好評更新中。